

Leyenda de cinco hermanos

Autora **Gloria Paz Aravena Escobar**
Pedro Aguirre Cerda, Región Metropolitana

Ilustración **Macarena Salazar**

Hace muchos años, en un lejano mundo, vivían cinco hermanos que discutían mucho.

“Soy el más fino, delgado”, dijo el meñique.

“Yo soy el del matrimonio, el señor de los anillos”, dijo el anular.

“Pero soy el más alto”, el mayor señaló orgulloso el del medio.

“Se equivocan, el más útil soy yo: siempre muestro el camino”, habló el índice.

“Ah, eso es posible”, dijo el gordo, también llamado pulgar.
“A mí los niños me usan para el play y las consolas. Pero juntos, hacemos maravillas”, agregó.

“Ejemplo: la mano tierna sobre los cabellos, la mano fecunda para sembrar, la mano útil en la fábrica, la mano con mano del saludo para el amor y la amistad”.

